





Vivre l'église !

Hébreux 10:24-25

24 Veillons les uns sur les autres pour nous encourager mutuellement à l'amour et à la pratique du bien.

25 Ne prenons pas, comme certains, l'habitude de délaissier nos réunions. Au contraire, encourageons-nous mutuellement, et cela d'autant plus que vous voyez se rapprocher le jour du Seigneur.

L'église, une assemblée où je vis les uns avec les autres

- Il ne s'agit pas de « surveiller » mais de « veiller sur »
- Il ne s'agit pas flinguer à tour de bras mais d'apporter des soins !



Entretenez-vous

Ne vous provoquez pas

Ne vous jugez pas

Soyez bons

Edifiez-vous

Porter les fardeaux

Supportez vous

Soumettez-vous

Aimez-vous

Ne vous dévorez pas

Soyez serviteur

Ne vous parlez pas mal

Exhortez-vous

Avertissez-vous

Prier

Pardonnez-vous

Ayez soin

Ne vous mentez pas

Lavez-vous les pieds

Confessez vos péchés

Exercez l'hospitalité

Accueillez-vous

Instruisez-vous

Saluez-vous

Ne vous plaignez pas

L'église, une assemblée où je vis les uns avec les autres

« La vie normale du chrétien implique des relations suivies avec les autres membres du corps : exhortations, instruction, édification mutuelle, support réciproque. »

Alfred Kuen

- Aller vers l'autre !
- Se laisser approcher par l'autre !

L'église, une assemblée où je vis l'encouragement

Un encouragement fort et puissant

- De quand date mon dernier encouragement ?
- Comment j'ai encouragé ?
- A quoi j'ai encouragé ?

L'église, une assemblée où je vis l'encouragement

« L'objectif de la rencontre est précis. Nous nous rencontrons pour obtenir assez de force pour aimer, davantage de ressources pour aimer, plus de motivation pour aimer, une sagesse supplémentaire pour aimer et pratiquer de bonnes œuvres. »

John Piper

L'église, une assemblée où je vis la persévérance

- Fuir l'église, c'est fuir le **plan de Dieu**
- Fuir l'église, c'est fuir la **possibilité de donner**
- Fuir l'église, c'est fuir la **possibilité de recevoir**
- Fuir l'église, c'est fuir la **confrontation**



L'église, une assemblée où je vis l'espérance

- Le jour du Seigneur fait référence au retour de Christ
- Nous vivons trop pour ici et maintenant et pas assez pour là-haut et après
- Dans l'église, je dois être soutenu dans mon attente patiente

Conclusion

En pratique comment vivre aujourd'hui cela dans
notre église ?

Quels prétextes nous donnons à Dieu ou à nous-
mêmes pour ne pas être présent ?